
淄博2021年8月11日 星期三 编辑 石晶 美编 王涛 校对 杜蕾

11日，多云间阴有雷阵雨，南风转东北风2～3级，雷雨时阵风7～9级，23～32℃ / 12日，多云局部有雷阵雨，东北风2～3级转东风3～4级，23～30℃ /
13日，阴转小雨，东风转东北风2～3级，21～28℃

03—11

9日
开奖号码 齐鲁风采：七乐彩第2021Q091期：02 04 05 08 13 25 27 +15 3D第2021D211期：2 7 6 快乐8第2021K211期：04 09 13 27 28 29 31 34 38 39 48 52 57 62 66 68 71 74 76 80

山东体彩：排列３第21211期：6 7 5 排列５第21211期：6 7 5 8 2 大乐透第21091期：01 04 10 21 29 +03 05

“淄博模式”助力医药企业高质量发展

续约后七市耗材采购金额达2.1亿元
淄博8月10日讯 百尺竿

头，更进一步，助力淄博耗材
企业高质量发展。8月10日，
这场在首次低值耗材采购协
议到期之际召开的七市联盟
医用耗材集中带量采购续约
仪式，是对医保、医疗、医药

“三医联动”改革的具体实践。
多方共赢的“淄博模式”助力
了医药企业高质量发展，续约
后七市耗材采购金额达到2.1
亿元。

淄博市2家药械企业、32家
定点医疗机构相关负责人参加
仪式，公立医疗机构代表与中选
企业代表进行了签约，确定原协

议再续约的时间为一年。“组织
有关医药企业及医疗机构期满
续约，是为了支持医药企业发
展，也是为了助力医疗机构控制
医疗费用，更是为了减轻群众就
医负担。”淄博市医疗保障局党
组书记、局长陆汉明说。

为医疗机构提供质优价廉
的产品有利于控制医疗费用，
降低群众就医负担，让淄博参
保人继续享受质优价廉的低值
耗材谈判成果，这是“灵魂砍
价”带来的显性红利。而对医
疗机构、企业来说，续约则意味
着多方共赢。“售价虽然降低
了，但带动了整个山东省以及

省外的销售规模，市场份额进
一步扩大。”曾在“现场议价”中
选的山东侨牌集团有限公司负
责人说。

经初步统计，此次续约，
进一步增大中选企业的市场
占有率，提升企业知名度，可
使采购金额达到2.1亿元，其
中，淄博市中选企业采购金额
超过3800万元，约定采购量同
比增长1.5倍以上，市场规模增
长30%以上，销售金额增长
60%。

让集中带量采购不仅“让利
于民”，更要实现医保、医疗、医
药、患者“四方共赢”，这种多方

共赢的“淄博模式”同样在山东
范围内引发关注，“省内朋友圈”
也纷纷跟进。记者获悉，为借鉴
现场议价成果，临沂、菏泽、济
宁、枣庄四市结成的鲁南经济圈
采购联盟，联动淄博市牵头的七
市医用耗材带量采购现场议价
达成的谈判确认价格，以年度使
用量的50%跟进。至此，医用耗
材集中带量采购参与城市扩展
到11个，受益群体进一步增加，
社会效应明显提升。

集中带量采购要充分实
现“四方共赢”的良好局面，政
府主管部门的“穿针引线”至
关重要。先期，在首次低值耗

材采购协议到期之际，淄博市
医疗保障局积极发挥政府搭
平台、促对接、保供应的作用，
反复与中选企业、医疗机构对
接沟通，认真征求意见建议，
最终各方达成一致意见。

“在为群众提供更多质优
价廉的药品和医用耗材的同
时，继续建立与医药企业、医疗
机构的经常性沟通机制，做好
集采政策的解读指导，推动‘医
保、医药、医疗’协同发展。”陆
汉明说。

大众日报淄博融媒体中心
记者 刘文思 通讯员 邓天
福 韩林轩

淄博第十七中学迁校新址确定
规划90个班 可容纳学生4500人

淄博8月10日讯 这几天，
路过淄博经开区考工路和重庆
路路口的市民会发现，该路口
西南角的地块已被围挡围了起
来，这里将要建设的，是淄博第
十七中学迁址新建项目。

今天上午，记者先来到路
口以南、重庆路西侧一个关闭
着的出入口，向里可以看到地

块内的部分情况，里面有许多
树等尚未清理。

在路口以西、考工路南侧，
围挡里竖起一块高大的牌子，

“淄博第十七中学迁址新建项
目”的字样十分醒目。根据项
目简介，项目总投资82730万
元，规划90个班，每班50人，可
容纳学生4500人。学校占地面

积124425.28平方米（约186.6
亩），规划总建筑面积107321平
方米，其中地上建筑面积88471
平方米，包含办公综合楼、教学
楼、实验楼、艺术楼、演艺报告
厅、宿舍及食堂等校舍；地下建
筑面积18850平方米，包含辅助
用房及地下车库；新建400米跑
道标准田径场、篮球场10个、排

球场7个等相关体育设施及室
外配套。建设周期2年。

为优化教育资源配置，满
足群众子女入学需要，解决大
班额问题，淄博市此前研究决
定淄博第十七中学迁址新建。
随着围挡和牌子的设立，该校
的迁址新建事宜迈出了实质
性的步伐。采访中，附近市民

期 盼 项 目 早 日 动 工 、建 成
使用。

大众日报淄博融媒体中心
记者 孙渤海
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